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わくわく事業の活動紹介
地域の皆さんが地域課題の解決に取り組む活動に対して、豊田市が補助金を交付する

「わくわく事業」。丼郷地域では今年度、17団体がわくわく事業に取り組み、それぞれの

活動をとおして地域に貢献しています。今号では各団体の 1年の成果をお知らせします。
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一憔 地域会議委員が確認した現場の様子
地域会議委員が活動現場へ出向き、活動内容を

確認してきましたので、感想を紹介します。

各団体の 1年間の活動成果を映像で紹介します。ぜひご覧ください。

3月 10日 (水)午後 6時から 猿投]ミュニティセンター 大会議室

団体名 地域会議委員による現場視察の感想

①天道諺言伝え編集委員会
ことわざや懐かしい音の遊びを高齢者だけでなく若年層にも紹介することは今

後、役に立つと思います。

②丼郷便利帳編集 (改訂)委
員会

丼郷地区 5自治区より委員の方々が参加されており、活発な意見交換が行われ

ていました。改言丁版は、より見やすく読みやすい便利帳になると感じました。

③猿投の遺跡 編集グループ
たくさんの資料を細かく読みとり、長い時間をかけてより良いものをつくると

いう意気込みを感じました。冊子の完成が今から楽しみです。

④御船の川と環境を守る会
川のせき止め等の事前準備に多くの時間を害」いて開催されたことに感謝します。

子供たちの将来のためにも事業を糸睦続してください。

⑤丼郷地区防犯ネットワー

ク会議

概ね毎月、自転車の施錠確認と無施錠の車両への警告ラベルの貼付、駐輪場の

整頓、注意看板・□一プ等の改修をされているとのことで、地道な活動である

が、地域の安全と安心に大いに貢献されていると感じました。

⑥水無瀬川周辺植栽推進事
業実行委員会

約

た 。

l kmの緑道の整備を額に汗をかきながら取り組む姿に頭が下がる思いでし

通勤、通学等多くの人が利用するので、糸迷続的に取り組んでください。

②ノヽイオクラブすいじん
水無瀬川ユー トピア構想が壮大なので、事業の進む方向が今後明確に感じ取れ

ると良いと思いました。水無瀬川の水質が改善することを期待します。

③丼郷地区自主防災会
避難所運営マニュアルを基に模擬訓練を実施したことで、避難所開設・運営の

手順がイメージできました。避難所開設・運営に大きな力となると思います。

⑨ふるさと丼上・未来座
子供たちがデザインを考えて和気あいあいと活動していました。大人も子供に

負けず頑張つていました。点灯したときの子供たちの笑顔が素敵でした。

⑩とよた子育てサークル
ネッ トワークの会「コネッ ト」

子育て中の方がサークリレに参カロすることで仲間意識が芽生えており、この活動

が地域に大きく貢献されていると思います。今後も末永く継続してください。

⑪樋田川ほたる愛護会
年 3回の草刈りや年間を通しての餌や り等、地道な努力があってこそホタリレが

舞うと感じました。愛護会の活動に感謝したいです。

⑫四郷駅CIC 駅前□一タリーの飾 り付けは冬の風物詩で、明るい街づくりと防犯に役立つと

思いました。今後も長く続けてください。

⑩下古屋まちづくり委員会
広範囲のエリアで草刈りや伐採等を手際よく進めていました。作業には内浜化

成株式会社の社員も加わり、地域全体の活動が素晴らしかったです。

⑭みふねの平成記念誌づく
りの会

コロナ対策でマスク着用や人と人との間隔を空けるなど、気を遣って編集する

ことは大変だと思いました。完成まで頑張つてください。

⑮高町まちづくりの会
花壇の掘 り起しや土づくり等の下準備がとても大変だと感じました。花壇は運

動公園の散歩コースなので、市民の心を和ませると思いました。

⑮丼上ノくソコンクラブ
受講者の皆さんが自分のレベルに合わせ、指導員や受講者同士で楽しく研鑽 し

ていました。受講を終えた皆さんが集い、コーヒーを飲みながら楽しく談話さ

れており、地域の方々の居場所になつていると感じました。

⑫御船 希少植物を守る会
名所旧跡の環境整備は「郷土愛」をはぐくむ点で重要な活動であると思いまし

た。御船の自然や旧跡に足を運んでいただきたいと思いました。
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